

La FIALP remató su temporada 2023 con la celebración de su Gala de Campeones

21/1/2024

Uno de los salones del Hotel H10 Taburiente Playa, en Los Cancajos – Breña Baja, acogió la Gala de Campeones 2023 de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma. El acto estuvo respaldado, además de por los deportistas que protagonizaron la pasada temporada, por autoridades políticas y deportivas.

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) puso el broche a la temporada 2023 celebrando su Gala de Campeones, un acto que tuvo lugar en uno de los salones del Hotel H10 Taburiente Playa ubicado en Los Cancajos, Breña Baja. Al acto acudieron autoridades políticas y deportivas, así como un amplio colectivo de deportistas.

Entre las autoridades presentes se encontraba Fernando González Negrín, consejero del Cabildo de La Palma, que disculpó la ausencia del presidente y consejero de Deportes de la institución que representa. Daniel Cabrera, concejal del Ayuntamiento de Breña Baja, también acudió a esta gala, además de José Ángel Batista como presidente de la Federación Canaria de Automovilismo, y Edgar Morales, presidente de la Federación Insular de Automovilismo de La Palma.

En esta entrega de trofeos, la FIALP entregó un reconocimiento a los deportistas Santiago Concepción Jr, por su proyección internacional en 2023 y, a Miguel Ángel Suárez por el título regional de rallyes sobre asfalto cosechado el año pasado, aunque éste último no pudo estar presente.

En el apartado de galardonados por sus logros deportivos cosechados en 2023, destacaron por el campeonato de asfalto los pilotos Ayoze Almeida, Alejandro Afonso y Kevin Remedios, mientras que entre los copilotos los mejores clasificados fueron Rubén Feliciano, Jordan Brito y Rubens Díaz.

En este mismo certamen, Jorge Rodríguez como piloto y Héctor Rodríguez como copiloto se hicieron con la Categoría 1, Alejandro Afonso y Jordan Brito hicieron lo propio en la Categoría 2, así como Ayoze Almeida y Rubén Feliciano en la Categoría 3. José Nolasco Pérez y Rodolfo González se adjudicaron el Grupo H.

La tercera edición del Campeonato de La Palma de Montaña 'Constructora 2 Tumbos' tuvo un emocionante desarrollo en 2023. Sergio Acosta, Ayoze Almeida y Julián González fueron los mejores clasificados en el apartado de Turismos, mientras que en Barquetas fue Aníbal de Luis el que conquistó un nuevo entorchado.

Por clases, la 3 fue para Francisco Javier Tabares; la 4 para Sergio Acosta; la 5a para Daniel Hernández; la 5b para Daniel Pérez; la 5c para Manuel Edgar Méndez; la 6 para Eugenio Perdomo y la 9 para Aníbal de Luis.

Por su parte, el Campeonato de Promoción SPAR La Palma, capítulo que combinó todas las citas de asfalto en la isla de La Palma, se lo adjudicó Jesús Pérez por delante de Janet Antúnez y Sergio Rodríguez.

Para culminar con el asfalto, en regularidad sport fueron protagonistas Wilfredo Pérez-Joel Lorenzo, José Anselmo Pérez-Anselmo Alonso y José Roberto Lorenzo-José Roberto Lorenzo.

La tierra también puso el colofón al curso 2023, un año en el que Juan Jesús Tacoronte y María Sáez certificaron un nuevo título. Francisco Javier Pérez y Héctor Rodríguez por los pilotos, y Francisco Moisés Pérez y Pedro Díaz por los copilotos, completaron este podio.

Por clases, Daniel Rodríguez y Diego Aguiar ganaron en la 2; Jeremy Martín y Ainhoa Cebrián en la 3; Jonathan Barreto y Gara Alonso en la 5 y Juan Jesús Tacoronte y María Sáez en la 7.

Entre los car cross, José Manuel González se impuso en la general y en la clase E11, completando el podio Miguel Ángel Santana y Jonathan Godoy. La clase E10 fue para Alexander Melián.

Por último, el Campeonato Aon de Promoción en Tierra acabó en el siguiente orden con Jonathan Barreto, Carolina González y David Hernández en la ventana destinada a los pilotos, y con Gara Alonso, Daniel Martín y Ainhoa Cebrián en la dedicada a los copilotos.

La FIALP entregó una placa a uno de sus deportistas más representativos de las últimas décadas. Al mismo nivel que ya fueron reconocidos Nicomedes Pérez y Eugenio Perdomo, Víctor Pérez, copiloto desde la temporada 1991 recibió un reconocimiento que no se esperaba y que aseguró le había hecho muy feliz.

De este modo, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma puso fin al curso 2023, ya con la mente en un 2024 que ya cuenta con un borrador de su calendario, únicamente pendiente de ratificación en la asamblea FIALP que se celebrará próximamente.